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День памяти и скорби
Подлое и вероломное напа-

дение фашистской Германии на 
мирные города и села Совет
ского Союза навсегда внесло 22 
июня 1941 года в список самых 
трагических дат не только исто-
рии, но и каждой семьи в нашей 
стране. Дат, которые никогда не 
стереть из народной памяти. 

«Вставай, страна огромная! 
Вставай на смертный бой!» Слова 
этой поистине народной песни 
зазвучали из репродукторов уже 

на третий день войны. Именно на 
смертный бой она звала каждого 
советского человека. Все понима-
ли, что начавшаяся война грозит 
уничтожением всей Великой 
России, всему Советскому Союзу, 
ставшему костью в горле мирово-
му капиталу. 

Двадцать четыре года под 
красными знаменами коммуни-
стовленинцев не прошли да-
ром. Небывалый патриотизм, 
героизм, любовь к Родине и 

верность идеалам коммунизма 
сделали невозможное: ценой 
неимоверных усилий, на кото-
рые оказались неспособны 
страны «развитой» Европы, наш 
народ выстоял и победил.

Победа ковалась на фронтах 
и в тылу, партизанами и подполь-
щиками. И всегда примером 
беззаветного служения Родине 
были коммунисты, комсомольцы 
и пионеры. Крылатым выражени-
ем стали слова из заявлений 
бойцов, подаваемых команди-
рам перед боем: «Прошу считать 
меня коммунистом».

Дорогие товарищи! Друзья! 
Трагические события прошлого 
должны стать для нас уроком. 
Сегодня вокруг нашей страны 
снова сжимается кольцо агрес-
сивных империалистических 
ястребов, которые даже не 
скрывают цели уничтожения 
нашего суверенитета. И, к сожа-
лению, все это происходит на 
фоне внутренних противоречий, 
раздирающих наше общество 
изнутри. Призываем вас к бди-
тельности и сплоченности!

У нашей Родины многовеко-
вая история. И в ней нет ни од-
ной страницы, когда бы она на-
всегда покорилась супостатам 
и свернула со своего историче-
ского пути. 

Вечная память жертвам 
Великой Отечественной войны, 
всем, кто сгорел в той войне 
ради мира на Земле. 

Пресс-служба 
Магаданского ОК КПРФ

День памяти и скорби Магадан встретил проливным 
дождем, как будто сама Земля оплакивала 
неисчислимые жертвы самой страшной войны  
в истории нашего Отечества. 

"...Экологическое бедствие в поселке Ола не отличается катастрофическими 
последствиями пожаров, ураганов или затопления. Оно давно идет тихим коварным 
сапом. И от этого не становится менее опасным для жителей этого старейшего 
поселка..."

Зловещая улыбка ольской канализации

Читайте материал на 2-й стр.
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Примерно месяц назад мне 
и руководителю нашей пресс
службы довелось по поручению 
депутата Александра Шишкина 
побывать в поселках Ола и 
Гадля. К нам обратились за по-
мощью двое замечательных 
ольчан, пытающихся уже не-
сколько лет хоть както воздей-
ствовать на местную власть, 
забывшую напрочь о своей 
обязанности делать жизнь во 
вверенном населенном пункте 
комфортной и безопасной. 
Василий Леонидович Круглов и 

Надежда Ермиловна Виту шин
ская  настоящие патриоты 
своей малой родины, которые 
не сгибаются ни перед прессин-
гом, ни перед откровенными уг-
розами. Их обращение в первую 
очередь было связано с домом 
2 по переулку Ольскому, подвал 
которого регулярно заливается 
канализационными массами.

Мы посмотрели этот «ужа-
стик» и в подвале, и снаружи. 
Зрелище не из приятных. Но мы 
просто посмотрели, а каково 
жителям, вдыхающим смрад 
постоянно, в своих собственных 
жилищах? 

Приглашенный на место ру-
к о в о д и т е л ь  п р е д п р и я т и я 
«Спецтранс Ола» Дмитрий 
Наумович Гершман своим обще-
нием с жителями дома дал по-
нять, что сети от сливного ко-
лодца до стены дома  не его 
забота. Ну а что касается выхо-
да наружу канализационных 
масс из колодца, опять же посе-
товал на отсутствие денег для 
замены какихто конструктивных 
элементов. Про своевременную 
откачку из сливной емкости во-
прос даже не затронулся…

Меня всегда поражает то 
словоблудие с элементами проф
терминологии, которым забалты-
вается основная тема разговора. 
«Профи» при этом смотрит на 
тебя как на тупицу. И даже не 
допускает мысли, что вовсе не 
обязательно знать жителям и 
журналисту досконально уст рой
ство системы и ее составляющих. 
Точно так же, как следователю, 
которому все вопросы вне его 
компетенции «разжует» специа-

листэксперт. Но там следователь 
получает ответ для принятия ре-
шения. А мы имеем право и хотим 
знать, когда вверенный объект 
будет отремонтирован и начнет 
функционировать как положено, 
не отравляя жизнь людям. Ответ 
на этот вопрос мы так и не услы-
шали, кроме размытых фраз типа 
«ладно, подумаю» и «постараем-
ся чтото предпринять».

Более двух лет прошло с 
памятного дня, когда в поселке 
Гадля был сдан в эксплуатацию 
новый дом. Помпы было много, 
разговоров про заботу о людях. 
Получила в нем квартиру и моя 
хорошая знакомая Лидия Его
ровна. Вот только жить в нем 
она не хочет, прозябает, так 

скажем, в старой своей избушке, 
в которой и без благ цивилиза-
ции намного комфортнее и без-
опаснее для здоровья. Чем же 
не угодили ей двухкомнатные 
«хоромы» на первом этаже?

Зимой очень холодно. Бата
реи для наших условий просто 
убийственно малы. Экономия. 
Стены не утеплены. Ну а «даль-
ше в лес»  устройство канали-
зации. Заметьте, дом новый. 
Следовательно, и сеть должна 
бы соответствовать. Должна 
бы… 

«Колодец своевременно не 
откачивается,  рассказывает 
Лидия Егоровна.  Происходят 
сбросы канализации прямо в 
подвал под квартирой. Дышать 
нечем. Не говоря уже о том, 
чтобы просто пользоваться этим 
подвалом…»

Колодец метрах в 20ти от 
дома. Рядом видны следы выте-
кания характерного содержимо-
го. Неподалеку еще дома и ого-
роды…

«В моем подъезде никто не 
живет,  делится Лидия Его ров
на.  Квартиры пополучали, а 
жить не живут. Тут, помоему, и 
из администрации имеют квар-
тиры...» Ну да, без нихто куда. 
Всетаки недвижимость. 

По поводу этого новостроя 
глава администрации Ольского 
округа Д.В. Морозов высказался 
просто: «Вы же понимаете, что 
они строятся как дома эконом
класса. Вот и экономят при 
строительстве на всем. А потом 
начинают вылезать проблемы, 
недоделки».

Ничего не скажешь, похо-
зяйски. А за скупого из извест-
ной поговорки несколько раз 
будет расплачиваться рядовой 
потребитель. Причем не толь-
ко деньгами, но и своим здоро-
вьем. Потому что заказчик 
объекта в лице муниципаль-
ной власти будет отбиваться 
от жителей как от назойливых 
мух, разводя руками: «Не мы 
же строили, а выигравшие по 
конкурсу приезжие молодцы. 
Заставить их чтото устранить 
нереально, объявлять новый 
конкурс  еще неизвестно, кто 
придет и «отремонтирует» или 
«доделает». При этом вопрос 

о том, как же вы, заказчики, 
принимали готовый объект, 
всегда повисает в воздухе. 
Ри  т о р и ч е с к и й  у ж е  д а в н о. 
Принимают на авось. Чтобы 
открыть с помпой, о заботе 
рассказать байку, и забыть.
Ведь впереди еще масса таких 
же фейковых событий!

Задались мы и вопросом, 
куда сливаются нечистоты на 
Оле? Как происходит очистка? 
Ведь канализационная система 
обязательно предусматривает 
эту процедуру. Мы же не в сред-
невековье живем, а в цивилизо-
ванном мире.

Посмотрите фотографии. 
Это не руины Сталинграда 1943 
года. Это рядовая картина ны-
нешнего разрушения. Очистная 
станция, или как это называется, 
не работает уже давно. Как 
сказал Денис Викторович Мо
розов, около 20ти лет! Слив ная 
яма неподалеку, наполненная 
до краев смрадным содержи-
мым, смердит и протекает в бо-
лее мелкие ямки, наполняя свое 
соседство с кладбищем новым 
содержанием. По онкозаболева-
ниям Ольский район занял ли-
дирующие позиции в области. 
Правда, на наличие связи с 
экологической опасностью таких 
вот сливных ям никто внимания 
не обращает. Невыгодно. 

Когда я задавала такие во-
просы Денису Викторовичу, он 
удивил меня своим ответом. 
Все, оказывается, по его мне-
нию, спровоцировано золотодо-
бычей: вскрыша пластов, рудни-
ки, ядовитые химикаты, исполь-
зующиеся при этом… Только не 
канализация. Про грунтовые 
воды, разносящие всю гадость 
по округе, даже и речи быть не 
может. Вода подается в жилые 
дома, по его словам, из глубоких 
100метровых скважин, куда не 
дренирует гадость. Про огороды 
и личные скважины жителей 
частных домов я уже и спраши-
вать не стала. Побоялась услы-
шать, что удобрение для огоро-
дов и грядок состоит в том числе 
и из того самого, так что это 
даже на пользу…

Денису Викторовичу, без-
условно, я бы хотела сказать 
спасибо за откровенность в на-
ших диалогах. Говорю совер-
шенно серьезно. У меня созда-
лось впечатление, что он чело-
век неравнодушный и при 
определенных обстоятельствах 
мог бы сделать жизнь вверенно-
го ему округа лучше. Но, к несча-
стью, эти определенные обсто-
ятельства сегодня таковы, что 
даже очень целеустремленные 
и честные люди меняются под 
них. Или размениваются ими.

Разрушение коммуникаций, 
не видевших весь постсовет-
ский период элементарной ра-
боты по поддержанию их в рабо-
чем состоянии и замены по 
срокам эксплуатации, приняло 
массовый характер. Причем 
никто ни за что не отвечает, 
ссылаясь на отсутствие средств. 
Государството у нас, оказыва-
ется, нищее! Вот и побирается, 
залезая в не менее нищие кар-
маны собственного народа.

Экологическое бедствие в 
поселке Ола не отличается ка-
тастрофическими последствия-
ми пожаров, ураганов или зато-

пления. Оно давно идет тихим 
коварным сапом. И от этого не 
становится менее опасным для 
жителей этого старейшего по-
селка.

Эту ситуацию наши депутаты 
будут держать на контроле до 
тех пор, пока власти не начнут 
выполнять свои обещания о 
создании благополучной среды 
для населения. Сегодня мы го-
товим обращение к природо
охранному прокурору. Пока на 
местном уровне. Будем надеять-
ся, что проблема Олы не потре-
бует вмешательства свыше.

Татьяна МИХАЛЕВА,
помощник депутата 

Просто таки аховое положение с коммунальными 
сетями в городах и поселках страны давно муссируется 
в СМИ и властных кабинетах. Тема ЖКХ не сходит  
с экранов и газетных страниц. Все говорят об острой 
необходимости повальной замены изношенных 
коммуникаций, в эту сферу, как в сливную яму, летят 
огромные деньги из бюджетов и карманов рядовых 
жителей. Отдачи от вливаний - почти ноль. Кроме, 
конечно, бесконечно растущих коммунальных платежей 
и обирания населения. Умные предложения и реформы 
не двигаются. А после каждой аварии или 
вмешательства СМИ по вопиющим фактам преступной 
бесхозяйственности слышишь от чиновников самую 
распространенную ключевую фразу: «Денег нет!»  
Эта мантра - как непробиваемая стена и полнейшее 
алиби, порождающее безнаказанность  
за происходящие разрушения.

Отравленная жизнь, 
или Год экологии по-ольски

Это не Сталинград после бомбежки...

...это итог 25 лет работы новой власти.
Ольский пер., 2. 

Дело  труба!

Гадля. Нарядная обертка...

...и мерзкая начинка.

Ола. Рукотворное болото имени бесхозяйственности.
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Группа депутатов КПРФ во главе  
с председателем партии Геннадием Зюгановым 
внесла на рассмотрение Государственной Думы 
законопроект, определяющий государственную 
политику в отношении «детей войны»  
и регламентирующий их социальную поддержку. 
Соответствующий документ зарегистрирован  
в электронной базе нижней палаты.

Как следует из текста проекта закона, к категории «де-
тей войны» будут относиться граждане России, родивши-
еся в период с 22 июня 1928 года по 4 сентября 1945 года, 
постоянно проживавшие на территории СССР в годы 
Великой Оте чест вен ной войны. К ним не будут отнесены 
лица, отбывавшие наказание в местах лишения свободы 
в этот период.

Государственная политика в отношении «детей войны», 
согласно документу, предусматривает реализацию уста-
новленных мер соцподдержки и выделение на неё средств 
из федерального и региональных бюджетов, а также про-
паганду «важности добросовестной трудовой деятельнос-
ти с ранних лет во имя спасения Родины».

Указанной категории лиц, говорится в законопроекте, 
государством будет выплачиваться пенсия и пособия, а 
также ежемесячная денежная выплата в размере одной 
тысячи рублей, которая будет индексироваться раз в год. 
Кроме того, им положены бесплатный проезд на всех видах 
транспорта в пределах области по месту жительства и 
ежегодная бесплатная диспансеризация.

Вместе с тем «дети войны» будут пользоваться преи-
муществом при вступлении в жилищные кооперативы и 
садоводческие объединения, при предоставлении земель-
ного участка для строительства жилья. Они будут прини-
маться в домаинтернаты престарелых и инвалидов без 
очереди. Должностные лица за неисполнение или ненад-
лежащее исполнение законодательства Российской Феде
рации о «детях войны» будут нести ответственность.

В предложенном КПРФ документе также говорится о 
создании общественных объединений «детей войны» в 
целях защиты их законных прав и интересов и разработки 
для данной категории лиц единого удостоверения.

«Проект Федерального закона «О детях войны» разра-
ботан с целью повысить уровень жизни гражданам России, 
которые лишились детства в годы Вели кой Отечественной 
войны и наравне со взрослыми на заводах и фабриках в 
колхозах и артелях работали с утра до ночи, внося свой 
вклад в историческую победу над фашизмом. У большин-
ства из них отцы погибли на фронте»,  говорится в пояс-
нительной записке к документу.

Источник - kprf.ru

Депутаты КПРФ внесли 
в Госдуму законопроект 

о «детях войны»

Общеизвестно, что в целом 
вопросов Президенту поступило 
около двух миллионов. Но невоз-
можно объять необъятное, 
«впихнуть невпихуемое», и про-
чее, и тому подобное. Пре
зиденту удалось ответить всего 
на мизерную их часть. Само это 
уже наталкивает на мысль, что, 
может, надо пересмотреть вре-
менные рамки приема вопросов? 
А то получается, такие вопросы, 
как «Есть ли у вас мечта?» или 
«Чем вы завтракаете?» вошли в 
разряд «Для ответа», а важные, 
жизненные, сложные, злободнев-
ные остались за кадром. Хотя 
большинство россиян, в том чи-
сле и магаданцы, «держали кула-
ки», надеялись до последнего, 
что их вопрос прозвучит. Ан 
нет… Отдыхайте, люди. Нам 
Арктика ближе и заграница важ-
нее, чем собственные граждане 
и их тревоги.

А люди ждали ответов на во-
просы о тотальном обнищании, о 
ситуации в пенсионной системе, 
о чудовищной ситуации в жилищ-
нокоммунальной сфере. 

Помните, Путин сказал о том, 
что «губернаторов меняли там, 
где чувствовалось, что люди хо-
тят перемен». Так это что, Ма га
данская область живет прекрас-
но и не «хочет перемен»??? Да 
ладно Магаданская, но ведь еще 
многие и многие другие области.

Наша экономика, оказывает-
ся, растет, и это при том, что за 
последние три года ВВП сокра-
тился минимум на 8%! Колос
сальные денежные массы про-
должают «уплывать» за рубеж. И 
в последнее время отлив капита-
ла явно ускорился. За первые 
неполные полгода он увеличился 
немногим более чем в два раза 
по сравнению с первым полуго-
дием прошлого года.

За один лишь последний год 
состояние 200 главных россий-
ских богачей выросло на 100 
миллиардов долларов. Это 40% 
доходной части бюджета текуще-
го года. Суммарное состояние 
тех же 200 богатейших олигархов 
составляет 460 миллиардов 
долларов. Это вдвое больше, 
чем доходная часть российского 
бюджета текущего года.

А как вам нравится ситуация с 
вопросами граждан, реакция на 
которые была молниеносной?! Вот 
сколько существует прямая линия, 
столько лично я любуюсь всякими 
губернаторами, мэрами и прочими 
чиновными людьми и их прытью в 
отношении выполнения того, что 
надо было сделать давнымдавно. 
Вспомните, человеку посчастливи-
лось задать Прези денту вопрос о 
наболевшем. Президент посмо-
трел с экрана: «Мой тезка? 
Владимир Вла ди ми рович, деньги 
где?». И к вечеру этого же дня 
Владимир Вла димирович «нахо-
дит» деньги и вопрос решается! 

Волшебство, не иначе! А что, без 
вмешательства извне нельзя ни-
как?! Что ж вы людей унижаете! Не 
зря говорят  беда России не в том, 
что бедным нечего есть, а в том, 
что богатые никак не нажрутся!

Мои знакомые выразили раз-
ные мнения о прямой линии. 
Ктото считает, что это было из 
разряда рекламного ролика в 
предвыборной гонке. Очень мо-
жет быть, 2018й не за горами. 
Пару человек выразили мнение, 
что сдувается такой формат, как 
прямая линия. Некоторым пока-
залось, что Путин не очень хочет 
знать тревоги народа России. Он 
действительно с большим инте-
ресом говорил о международном 
положении. А один мой товарищ 
сказал  «мне показалось, что он 
хочет вернуть смертную казнь». 
Уж не знаю, к чему бы это. Хо тя…

Мне же из всего этого при-
шлось сделать свой вывод. Да, 
безусловно, Путин провел разго-
вор в своей безупречной манере 
интересного собеседника, полно-

стью владеющего нужной инфор-
мацией. Но вот роль главы госу-
дарства свелась к выполнению 
наказов избирателей рядовым 
депутатом или муниципалом на 
приеме. Если только после вмеша-
тельства президента убирают гу-
бительную свалку, зачисляют на 
счета погорельцев и подтоплен-
цев выделенные год назад деньги, 
то чего стоит такая власть на ме-
стах? А их, этих мест, сотни тысяч! 
И везде одна картина  непробива-
емость, преступная бездеятель-
ность и коррупция. «Ручное управ-
ление» одним президентом вос-
торгает людей, получивших по-
мощь из его рук. Но ведь это  по-
зорище всей системы власти на 
местах! Неужели это непонятно?

Очень жаль, что такие «прие-
мы» граждан всего раз в год. 
Время на волшебство тоже имеет 
свой лимит. Зато теперь целый год 
власть на местах может спать 
спокойно, отсылая миллионы об-
ращений в корзинку для мусора…

Лилия ДЕВЯТКИНА

Лимит нА воЛшебство
Очередная «Прямая линия» прошла в стране. 

Волшебник творил чудеса. Но обо всем по порядку. 

Почтальон, который в ходе прямой 
линии пожаловался Президенту России 
Владимиру Путину на маленькую зарпла-
ту, работает на полставки. Об этом в ин-
тервью ТАСС сообщил глава Роструда 
Всеволод Вуколов

«Мы после прямой линии поговорили 
с руководством «Почты России» и выяс-
нили, что 3600 рублей получают почталь-
оны, которые работают на полставки. То 
есть эти работники работают не целый 
8часовой день, а только половину рабо-
чего времени»,  отметил Вуколов. По его 

словам, средняя зарплата поч таль онов 
составляет 14 тысяч рублей.

После общения президента с жителями 
страны ведущая заявила, что очень многие 
жалуются на низкий уровень зарплат. «У 
меня в руках целая пачка смсок, даже ммс 
 люди присылают нам в редакцию фотогра-
фии своих платежных ведомостей»,  отме-
тила журналист. Она зачитала некоторые 
сообщения. В частности, главе государства 
рассказали о зарплате пожарного в 
Саратовской области  8000 рублей в месяц, 
а также почтальона  3600.

Путин в ответ заявил: «Насчет 3600 
надо проверить, откуда берутся такие 
цифры, безусловно. Потому что есть у нас 
минимальный уровень заработной платы. 
МРОТ есть, он выше же чем 3600, но все 
люди, которых вы перечислили, относятся 
к такой категории бюджетников, которые 
не попали в так называемую указную ка-
тегорию». «Что касается тех бюджетных 
сфер, которые попали в указы 2012 года, 
там более или менее у нас соблюдается 
порядок повышения уровня заработной 
платы»,  констатировал президент. Он 
признал, что сложившаяся ситуация нес-
праведлива, и добавил, что правительству 
поручено с 1 января проиндексировать 

доходы бюджетникам, которых не косну-
лись указы.

Сегодня МРОТ составляет 7500 руб
лей, с 1 июля он поднимется на 300 руб
лей. В апреле правительство установило 
прожиточный минимум за четвертый 
квартал 2016 года в размере 9691 рубля 
(размер в целом по России). Премьер
министр Дмитрий Медведев обещал в 
ближайшие два года повысить МРОТ до 
уровня прожиточного минимума трудоспо-
собного населения (составил в четвертом 
квартале 10466 рублей).

Источник: 
https://www.bfm.ru/news 

Разоблачение разоблаченных
Роструд «разоблачил» пожаловавшегося Путину почтальона. 

Почтальоны получают вдвое больше, аж 7200 рублей в месяц

Если всё приобретено честно  
зачем скрывать?

В лихие 1990е был принят закон, 
обязывающий высших должностных 
лиц декларировать доходы и пр. 
Этим гордились: открытость! чест-
ность! чистота! борьба с коррупцией! 
Теперь  крутой поворот. Конечно, в 
законе не написано «предоставить 
охраняемым лицам право скрывать 
от общества свои богатства: дворцы, 
яхты, самолёты и пр.». Законы пи-
шутся специальным языком, понять 
который порой невозможно. Зато 
этот мутный язык позволяет умным 
и опытным людям законно делать 
всё, что они хотят.

Вот пример  один абзац офици-
ального документа. Если бережёте 
нервы  пропустите не читая.

«В частности, уточняется поня-
тие «охраняемый объект», которое 
распространяется на отдельные 
помещения; к мерам государствен-
ной охраны относится предоставле-
ние объекту государственной охра-
ны связи для нужд органов государ-
ственной власти; изменяется поря-
док информирования органами го-
сударственной власти, органами 
местного самоуправления, органи-
зациями, общественными объеди-
нениями органов государственной 
охраны об устранении причин и ус-
ловий, порождающих угрозу без-
опасности объектов государствен-
ной охраны и охраняемых объек-
тов».

Принятый закон приказывает 
«обеспечить защиту персональных 
данных объектов государственной 
охраны и членов их семей».

Если вы думали, что объекты 
государственной охраны  это 
Кремль, космодром, атомная стан-
ция, то теперь не воображайте, 
будто у этой недвижимости есть се-
мья. Объекты государственной охра-
ны  это президент, премьерми-
нистр, председатели Думы и Совета 
Федерации, председатели Кон сти
туционного и Вер хов ного суда, гене-
ральный прокурор, председатель 
След ствен ного комитета и  как это 
ни груст но  все депутаты, все сена-
торы и патриарх всея Руси. А ещё, 
как мы предполагаем, министры, гу-
бернаторы, далее везде. Теперь ко 
всем этим господам законодательно 
добавились члены их семей.

Если закон приказывает обеспе-
чить тайну, то как будут наказывать 
нарушителей? УК РФ, ст. 283. 
Разглашение государственной тай-
ны. На ка зы ва ется лишением свобо-
ды на срок от 3 до 7 лет. Очень 
мило и даже очень гуманно. 
Остаются детали: хочется понять, 
что будет за перепечатку старой 
статьи, где рассказывается, напри-
мер, о депутатских виллах в Майами 
(США)? Ка жет ся, за старую статью 
наказать нельзя: закон не должен 
иметь обратной силы. Но вдруг пе-
репечатку сочтут преступной?

Например, про старый домик 

уточки написано много. Но если его 
покрасят или надстроят ему второй 
этаж  можно будет об этом напи-
сать или нет?

* * * 
Объекты государственной охра-

ны и члены их семей дважды в год 
(на Рождество и Пасху) собираются 
в храме, где торжественную службу 
ведёт объект государственной охра-
ны. Объ екты эти богомольные, глу-
боко верующие, стоят со свечкой…

Уважаемые товарищи объекты, 
вы же знаете, что от Бога ничего 
скрыть невозможно. Он знает всё 
про ваши дворцы, поместья, золо-
тые батоны и невероятные часы. 
Скрывая богатство от людей, вы 
показываете, что людей боитесь, а 
Бога не боитесь, к сожалению.

…Бедная Дума, бедные депута-
ты. 5 лет назад был принят людоед-
ский закон о запрете усыновления. 
Даже для больных сирот не сделали 
исключения. Это был закон, рекорд-
ный по жестокости. Закон, накрыва-
ющий собственность высших чинов-
ников чёрным колпаком государст-
венной тайны,  рекорд бесстыдства.

Александр Минкин 

Бесстыдство в законе
Поздравляем! Дума окончательно приняла закон,  

по которому собственность самых больших начальников 
России станет тайной.

ОТ РеДАКцИИ. конституционное большинство, 
которого так добивались «едроссы», свершилось. 
Неважно, что оно образовалось путем бесчестных 
выборов, откровенных подтасовок и прочими выборны-
ми махинациями. крича о кредите доверия от избира-
телей, они теперь с развязанными руками творят что 
пожелают. У нас нет денег на социальные нужды, зато 
они есть для банкиров и олигархов, у нас нет средств 
на улучшение жилищных условий миллионов прозябаю-
щих в бараках и разрушающихся домах, зато на дачи, 
коттеджи и виллы есть. А чтобы не вопили о неспра-
ведливости и дикости капитализма российского поши-
ба, самого наглого и циничного, практически «однопар-

тийная» Госдума примет теперь любые законы, покры-
вающие сверхдоходы касты «неприкасаемых». 

Здесь, думается, нужно сделать небольшое от-
ступление. «Неприкасаемые» - самое низшее и позор-
ное положение самых неуважаемых людей. Даже пыль 
дорожная не ниже, ибо от нее можно отмыться. 
коснуться же тени такого человека и то считается 
позором и несмываемой грязью. 

Правильно пишет А. Минкин, что от Бога ничего 
не укроешь. Правда, эти господа в силу своего миро-
восприятия все-таки, сдается нам, считают Господа 
Бога своим партнером по бизнесу, с которым «по-
любому» смогут договориться на коттедж в раю…

* * * 

Прямая линия. Послесловие
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обдираловка

На берегу бухты «Нагаева» сносят один самострой, а на бе-
регу бухты «Гертнера» допускают другой самострой. В чем же 
их отличие? Одни дома построены от отчаянья, людьми, у кото-
рых нет крыши над головой. Другие имеют все с избытком, но до 
отчаяния не могут жить без золотого унитаза.

Одни являются рабами Божьими, другие - его слугами. А это, 
согласитесь, рангом повыше будет. Наши чиновники они ведь 
тоже слуги, только слуги режима. Слуга слугу всегда поймет! 
Одна каста, которым многое дозволено свыше. И после этого 
всего еще удивляются. Почему после Великой Октябрьской 
Революции в 1917 году бывшие рабы так невежливо обошлись со 
«слугами Божьими»? Да потому что достали! И снова на дворе 
семнадцатый год!  Снова народ, как и его Господь Иисус Христос,  
- в рубище, а посредник - в роскоши и в золоте. 

Великий Пушкин еще в XIX веке написал злую, но точную эпи-
грамму: 

Мы добрых граждан позабавим 
И у позорного столпа
кишкой последнего попа
Последнего царя удавим.
Царя уже нет, но претенденты на позорный столп имеются. 

Ох, господа хорошие… не доводите народ до греха!
П. Б. Коренной, Магадан.

Доброго дня, уважаемая редакция!
Я ваш постоянный читатель. Новый № 11 порадовал меня 

интересными материалами. Особенно задуматься заставила 
статья «Без разрешений, зато на берегу Охот ского моря». 

Не ужели епархия не выкупила эту землю, и дом выстроен без 
разрешения? За какие особые заслуги такие преференции? Там 
вроде бы когда-то было рыбообрабатывающее производство. 
Или пища духовная главного пастыря важнее?

Посмотришь на высшие церковные чины и диву даешься. На 
какие средства приобретены «навороченные» автомобили?! 
Неужели Бог послал? Или на пожертвования? Иисус передвигал-
ся на ослике, а по большей части пешком, как в народе говорят: 
«на одиннадцатом номере». Понятно, что тогда не было машин. 
Однако Иисус не ездил в разряженной колеснице, как на «БМВ. Его 
скромность украшала, нестяжание, настоящая любовь к людям 
вокруг. Именно этим Он привлекал к Себе люд. 

Печально видеть отношение нынешних высокопоставленных 
церковников к пастве. Отталкивает. Хотя истинно и глубоко веру-
ющего человека не оттолкнешь. Ведь Бог один для всех, только 
служат Ему по-разному, любят тоже. Нельзя запутать верующих 
словесами о любви к ближнему и Богу, показывая на деле совсем иное.

Отчего-то вспомнились слова: «Люди - странные существа: 
гадости и подлости делают друг другу, а прощения просят у 
Бога. У многих на шее крестик, а в душе - нолик»…

Игорь Евгеньевич Б-ко 

Согласно подсчетам, «по-
борный» эксперимент за пять 
лет пополнит копилку Крыма  на 
16,4 млрд рублей, а Красно
дарского края  на 8,3 млрд. 
Собранные с туристов средства 
пойдут, по замыслу, на восста-
новление инфраструктуры ку-
рортов. Правда регулировать их 
расход будут местные власти, 
что совсем не успокаивает...

Проек т был разработан 
Министерством РФ по делам 
Северного Кавказа и предусма-
тривает в порядке пятилетнего 
эксперимента (до 31 декабря 
2022 года) введение курортного 
сбора с отдыхающих в Крыму, на 
Алтае, а также в Краснодарском 
и Ставропольском крае.

Максимальная такса сбора, 
по замыслу законотворцев, не 
должна превышать 100 рублей 
в день с одного туриста. Однако 
итоговые тарифы будут устанав-
ливать региональные власти. 
Деньги граждан будут копиться 
в созданном под проект Фонде 
развития курортной инфра -
структуры. По мере получения 
весомой суммы, средства будут 
реализованы на благо курорт-
ных зон четырех пилотных реги-
онов: развитие инфраструктуры, 
восстановление зданий, обору-
дование пляжей. Согласно за-
думке, граждане, заплатившие 
курортный сбор, смогут наблю-
дать за тем, как расходуются их 
средства. Региональные власти 
обяжут создать соответствую-
щий портал в Интернете, где 
каждый желающий сможет по-
смотреть, что на его кровные 
построили и отреставрировали.

Вероятно, принятие весьма 
противоречивого закона стало 
возможным после его одобре-
ния премьерминистром РФ 
Дмитрием Медведевым, кото-
рый анонсировал введение ку-

рортного сбора еще осенью 
2014 года. Будучи на днях с ви-
зитом во Владикавказе, премьер 
вспомнил о том, что во времена 
СССР такая мера действовала: 
1 рубль с каждого туриста. 
Однако сейчас, подчеркнул 
Медведев, проект курортного 
сбора требует основательной 
детализации и проработки.

Еще бы: ведь текущий лет-
ний сезон отечественные здрав-
ницы начали с провала. Тури
стический поток на побережье 
Черного моря сократился, по 
разным оценкам, на 510%, в то 
время как цена на размещение 
в гостиницах, да и на турпакеты, 
возросла в среднем на 1015%. 
С учетом продолжающегося 
падения доходов, россияне мо-
гут и вовсе отказаться от отдыха 
в пределах страны, если поми-
мо оплаты путевки им придется 
тратиться еще и на курортный 
сбор. Именно об этом в ходе 
обсуждения законопроекта де-
лали акцент его противники.

А их набралось немало: 
Роспотребнадзор, Минпромторг, 
Минфин, Минэкономразвития, 
Минюст, Торговопромышленная 
палата и ряд депутатов отрица-
тельно отнеслись к туристиче-
скому побору. Например, глава 
бюджетного комитета Госдумы, 
член партии «Единая Россия» 
Андрей Макаров и вовсе назвал 
законопроект «безграмотным». 
Что, впрочем, не помешало его 
коллегам по фракции проголо-
совать «за».

Еще один конфликтный мо-
мент связан с тем, что сумму ку-
рортного сбора будут устанавли-
вать власти пилотных регионов. 
У которых наверняка велик будет 
соблазн задрать таксу ради боль-
шей прибыли, забыв о возможных 
последствиях: отток туристов не 
заставит себя долго ждать.

«Предполагается, что сум-
марный дополнительный объем 
поступлений с 2018 по 2022 год 
в период проведения экспери-
мента при ставке сбора в 50 
рублей в Ставропольском крае 
превысит 2,2 млрд рублей, в 
Краснодарском крае  8,3 млрд, 
в Крыму  16,4 млрд рублей»,  
огласила подсчеты член комите-
та Госдумы по бюджету и нало-
гам Раиса Кармазина.

В Торговопромышленной 
палате (ТПП) убеждены, что 
такса в 100 рублей с туриста в 
день чрезмерно завышена. 
«Семья из четырех человек за 
1020 дней отдаст 48 тыс руб
лей, и очень многие предпочтут 
потратить эти деньги на отдых, 
например, в Турции»,  пред по
ложил глава Торговопро мыш
ленной палаты Сергей Катырин.

В ТПП также убеждены, что 
принятый в первом чтении закон 
о курортных сборах остро ну-
ждается в доработках. «Все это 
происходит в то время, когда та 
же демпингующая Турция отби-
рает львиную долю туристов, 
которые могли бы оставить свои 
деньги у нас. В такой ситуации 
было бы логично не создавать 
дополнительные барьеры,  рас-
сказала «МК» Анна Вовк, член 
Торговопромышленной палаты 
России.  Красная Поляна, на-
пример, продемонстрировала 
пример эффективности пути 
развития инфраструктуры с по-
следующим повышением дохо-
дов курортных районов».

Эксперт убеждена, что раз в 
Госдуме всетаки одобрили закон 
в первом чтении, то на следую-
щем этапе необходимо внести 
ряд существенных правок. «Во
первых, понизить верхнюю план-
ку сбора, а вовторых  ввести 
зависимость от турпотока: если 
желающих отдохнуть в России 
мало, то сбор должен обнулять-
ся. И регулироваться максималь-
ный размер сбора должен не на 
местном, а на федеральном 
уровне»,  отметила Вовк.

Людмила Александрова 
Источник - mk.ru

«Детям в школе объяснили, 
что по приказу всем (необходи-
мым) их должна обеспечить 
школа, но денег на это не выде-
лили. А значит, им придется 
сдать деньги на проведение эк-
заменов  покупку ручек, листов 

и даже конвертов для отправки 
результатов. Прак тически все 
заплатили, лишь некоторые от-
казались. Но ситуация возмути-
ла многих родителей»,  гово-
рится в письме».

«Весьма» также получила 

информацию, что в 18й школе 
практикуются ежегодные побо-
ры с родителей на ремонт поме-
щений. А директор школы на 
собраниях учителей интересу-
ется у классных руководителей, 
почему собирается мало денег, 
аргументируя это тем, что школе 
денег выделяется немного, а в 
течение года чтото может вый-
ти из строя или сломаться. 
Также среди аргументов всплы-
вает и факт, что в других школах 
деньги собирают почти каждый 
месяц, а в этой школе  лишь раз 
в год.

Кроме того, когда учители 
возмущаются: «Почему мы 
должны ходить и водить детей 
на всякие шествия и правитель-
ственные митинги», им руковод-
ство отвечает так: «Вам Вла
димир Печеный платит зарпла-
ту, вот вы и ходите».

«Весьма» связалась с руко-
водством школы, но выясни-
лось, что директор Валентина 
Симонова находится в отпуске, 
а и.о. директора Наталья Кула
кова ситуацию прокомментиро-
вать не может. До других заме-
стителей директора 18й школы 

изданию дозвониться не уда-
лось.

Проблема ситуации в том, 
что, к сожалению, подобные 
сообщения всплывают только 
на условиях анонимности. Люди 
боятся, что в связи с такими за-
явлениями у них или у их детей 
возникнут проблемы при сдаче 
экзаменов или при поступлении 
в вузы. А потому люди боятся 
комментировать до сдачи экза-
менов. 

http://vesma.today

Что волнует магаданцев
На почту издания vesmatoday@gmail.com пришло 

сообщение от родителей учеников 18-й школы. Авторы 
письма, которые просили не называть их фамилий, так 
как боятся, что у их детей возникнут проблемы при 
сдаче еГЭ, рассказали, что руководство школы 
попросило родителей сдать деньги на проведение 
единого Государственного Экзамена.

Госдума одобрила курортный 
сбор: семья за неделю отдаст 

тысячи рублей
Скандальный законопроект приняли в первом чтении

Госдума в пятницу одобрила в первом чтении 
законопроект о введении курортного сбора с 1 января 
2018 года. За проголосовали 313 депутатов, против -  
68. Отрицательно выказался о введении курортного 
сбора ряд министерств - боясь того, что новый оброк 
приведет к катастрофическому оттоку туристов.

Уважаемая редакция! Прочел в вашей газете под  
№ 11 в июне 2017 года «Без разрешений, зато на берегу». 
Не знаю, как с законностью этого дела. О ней, думаю, 
запросит депутат от вашей партии. А вот размышле-
ния, которые она вызвала у меня. В год столетия 
Великой Октябрьской Социалистической Революции.


